

# *Le Congrès d'Oncologie Havane 2014 centre ses débats sur les nouvelles thérapies pour combattre le cancer*

---



La Havane, 20 novembre (RHC-PL)- La présentation de nouveaux médicaments pour le traitement du cancer du poumon et le débat sur les biomarqueurs et les thérapies personnalisées sont au centre ce jeudi du Congrès Oncologie Havane 2014.

Le Premier Symposium International de chirurgie cranio- faciale oncologique et la sixième Rencontre d'Infirmierie Oncologique ont lieu parallèlement. 400 congressistes y participent.

La veille à l'inauguration du Congrès, la présidente de la Société Espagnole d'Oncologie , Pilar Garrido, qui s'est vue remettre la distinction de membre d'Honneur de la Société Cubaine a donné une conférence magistrale sur les avancées dans l'application de thérapies plus précises, ajustées aux besoins de chaque patient, à qui l'on assure de cette façon une meilleure qualité de vie.

Elle a déclaré: « Je dirais que cette nouvelle forme de thérapies est le présent pour de nombreux patients et va être le futur pour tous les patients . Il faut choisir pour chaque patient le traitement le plus adéquat. C'est ce que nous médecins, nous avons fait durant de nombreuses années, en nous basant sur notre connaissance clinique mais maintenant nous devons associer à la connaissance clinique, la connaissance moléculaire qui donne les caractéristiques de chaque tumeur de chaque personne qui peuvent être différentes.

Nous avons utilisé la médecine traditionnelle appliquée aux patients. Le même traitement n'est pas toléré de la même façon par un patient ayant un problème du cœur ou du rein, que par celui qui n'en a pas. Maintenant nous devons intégrer la biopsie de la tumeur du patient pour prendre des décisions , c'est à dire la médecine appliquée à chaque patient comme cela se faisait , plus les caractéristiques de chaque biopsie. »

Au sujet de l'Oncologie à Cuba elle a ajouté:

« Je crois qu'il y a un développement en matière d'oncologie , des connaissances scientifiques importantes. Grâce à l'accord de coopération que nous allons signer nous pourrions échanger beaucoup plus d'informations et surtout il y aura des échanges de formation . L'Oncologie cubaine a atteint un haut niveau.

C'est un accord de collaboration basé sur la formation et le partage des connaissances ».

Pour sa part, la docteur Ileana Morales, directrice de Science et de technique du Ministère de la Santé Publique de Cuba, a souligné que le cancer est actuellement un problème global et elle a déclaré que le système sanitaire cubain donne une priorité à des stratégies pour la prévention de la maladie et pour adopter de nouveaux protocoles d' attention.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/39716-le-congres-doncologie-havane-2014-centre-ses-debats-sur-les-nouvelles-therapies-pour-combattre-le-cancer>



**Radio Habana Cuba**